
Zur Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion vom 28.01.2019: Besetzung des Doppelspitze als 
Geschäftsführung des Vereins Metropolregion Rheinland e.V. verwies der Landrat auf die 
Antwort der Verwaltung vom 04.02.2019 und auf seine Ausführungen unter TOP 7.  
 
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. So schloss der Landrat den öffentlichen Teil der 
Sitzung. 
 


